

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06.24

NO, 2 8

※※ 地域の方からのメッセージ ※※

木ノ本地内の方からお電話をいただきました。子どもたちを心配してのメッセージでした。その内容は

『警察学校から降りてきて、池の下あたりの通学路でないわき道を通っている子どもがいますが、あの辺りは「イノシシ」が出て、危険です。安全を考え通学路を通るように指導してください。』

といったものです。子どもたちのことを心配していただき、注意までしてくださっているそうです。数年前、紀の川駅付近の街中で高校生がイノシシに襲われたという事件もありました。子どもたちの安心・安全のため、通学路を通るよう学校でも指導しましたが、各ご家庭でもお話しいただきたいと思います。よろしくお願ひします。



2年生の校区探検に、警察学校付近まで付き添いました。子どもたちの中には、初めてこの辺りに来たという子もいて「あ！お寺がある！」「(自治会館を見て) 校長先生、この建物はなあに？」「古いおうちと新しいおうちがある！」など、いろいろ思ったことを口にしていました。八幡さんは夜店や祭りで知っている子どもが多かったようですが、それより東側には行ったことがない子どももいたようです。上にも書きましたが、この周辺は田んぼや畑も多く残っているところもあります。山も近いので、野生動物がよく出没するそうです。子どもたちには危険を避けるよう、指導していきますので、重ねて各ご家庭でも指導よろしくお願ひします。